

## TRIAL TOUR DE SCAY

Samedi 17 décembre 2022, peu de monde au rendez-vous du stade : trop froid, de la neige. Nous avons donc prévu une séance de trial dans le gymnase, mais il y avait également le rugby, on a donc partagé la salle en deux parties et ça s'est très bien passé. Eric, lui, est parti avec les quelques courageux en forêt, et c'était du plaisir de rouler dans cette neige pas gelée.

Pour les vrais amateurs de trial, direction la TOUR DE SCAY pour un trial d'hiver organisé par nos amis du Bike trial Franc Comtois, toujours bien apprécié.

Commentaires d'Emilie Chapusot : « Le père Noël est venu rendre visite aux enfants à la Tour de Scay. Malgré le froid, il y avait beaucoup de monde et la bonne ambiance au rendez-vous. »

Précision de Marie-Claire Feltin, la maman de Gaëtan : « Gaëtan s'était inscrit dans la catégorie BLANC et avec la neige et les rochers beaucoup plus haut, il finit 10<sup>ème</sup> : content sur certaines zones où il n'a pas posé de pied et une ou deux pénalités sur d'autres »

Résultats : Jeanne DUTERNE 4<sup>ème</sup> en bleu, Gaëtan FELTIN : 4<sup>ème</sup> en blanc, Robin MEYER 7<sup>ème</sup> en orange, et Arthur MEYER 7<sup>ème</sup> en vert.

